



(crédit photo : Clair obscur Multimédia)

[Cliquer ici pour la version web](#)

## Jean-Philippe Leroux

Dès son enfance à 10 ans, Jean-Philippe réussira sa toute première audition pour un 2e rôle dans le court métrage Antoine. Diffusé dans le cadre de l'émission Vazimolo à Radio-Canada. À l'école, il touchera à l'impro dès sa 4e année. Son choix de carrière était fait! Les médias et la musique coulent aussi dans ses veines. Il fera ses débuts en communication à 19 ans. Charismatique avec une personnalité attachante, on ressent sa passion à chaque émission. Il possède une des plus belles voix radiophoniques au Québec. Jean-Philippe animera sur les ondes du 96,9 CKOI de 2012 à 2018 et sera entre autres, aux commandes du légendaire 6 à 6. Au même moment, il sera chroniqueur techno et animera Génération Z sur le réseau MAtv pour les cégepiens. Les jeunes étant un auditoire facile d'approche pour lui. Parallèlement, dans l'espérance de jouer un rôle important à la télé un jour, il suivra des cours de théâtre. Les reportages terrain, les chroniques et la narration font aussi parties de ses forces. Être un artiste multidisciplinaire accompli. Tel est son objectif! Depuis 2021, il anime à la radio de Gatineau pour la station WOW FM 97-1 sur les émissions : L'Après-midi et Le retour à la maison. Depuis 2019, Jean-Philippe fait quelques apparitions dans des séries télévisuelles : *Rupture*, *Patrick Sénechal présente*, *Hôtel*, *STAT*, *À Coeur Battant* et *Indéfendable*. En 2025, nous pourrons le voir dans la 3e saison de la série *Lakay Nou*.